平成 27 年 11 月 14 日、長崎市浜町ベルナード観光通りにおいて、『DOVOC フェア 2015』(長崎県「土木の日」実行委員会主催)が開催されました。当日は、多くの県民のみなさまにご来場いただき、パネル展示や職員による説明などによって、普段なじみの薄い土木についての理解を深めていただけるよい機会となりました。

また、翌 15 日には、道路、港湾、新幹線の工事現場見学会が開催され、県内各地から 250 名の 親子連れの参加がありました。

新幹線の現場見学会の会場としては、昨年の『千綿川橋りょう』に、今年から新たに『第1平山トンネル他3箇所』が加わり、昨年よりも多くの工事現場を見ていただくことができました。『千綿川橋りょう』の現場では、参加された方から、「まさか完成した新幹線の橋りょうを歩けるとは思わなかった。来年も参加したい。」などの声も聞くことができました。



【開会式の様子】



【新幹線ブースの状況 1】 がんばくん、らんばちゃんも遊びに来てくれました



【新幹線ブースの状況 2】

ブースには展示パネル、プラレール等を設置



【千綿川橋りょう現場見学会状況】 千綿川橋りょう現場見学会の様子